
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂrrana MUNTcIpAL DE pREsTDENTE MEDrcr

ATA No 035/2019 da 23" Sessão Ordinária da Nona Legislatura
da Câmara Munici-pa1 de Presidente Médici/RO.

Presidente: IIARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Fresidente : GESÀEL AL\IES

1a Secretário: üosÉ At{TôNro DE souzA

20 Secretário: Àt{TôNIo fRiArilcrsco BEZERRÀ

Às 19:30h: 11 min., do dia doj-s de setembro do ano de dois
mil e dezenove (02.09.20L9), numa sessão rtinerante na EsçoLa
Pau-Brasi-1, solicitada pelo Presidente da Associação
AMARJUMAC. Os convldados que fizeram parte da Mesa nesta
sessão foram: ex-vereador Ail-ton Ferreira, Dr. José Serra,
Dr. Paulo Rogerio e Vüilson Guedes, Secretário de Governo.
Com j-nÍcio à vigésima terceira sessão ordinária da nona
Legislatura, sob a Presidência da Excelentissima senhora
vereadora Maria custodio v.s Novais. A vereadora/presidente
Maria custódio v. s Novais pediu ao vereador Mário cesar
Nunes, eüe fj-zesse a Oração de abertura dos trabalhos. Em
ato continuo, a vereadora/Presidente senhora Maria custodio
v.s Novais solicitou ao 1" secretário vereador ,José Antônio
de souza que fizesse a chamada dos senhores vereadores,
constatou a presença de 9 (nove) Vereadores: ânauríIio
Francísco de üesus, Àntônio Francisco Bezera, Benedíto
Alves da Cruz, GesaeJ. ALves, Handerson Brito dos Santos,
üaderson corares da Rocha, .rosá Antônio de souza, Mário cesar
Nunes e Maria custodia v. da silva Novais. Havendo euórum
Iegal, a Presidente declarou aberta a 23^ Sessão Ordinária
da Câmara Municipal. Leitura para deliberação da Ata no
032/2019 da 11" Sessão Extraordinária, Ata no 033/20t9 da
22^ Sessão Ordinária e At.a no 034/2079 da 12^ Sessão
Extraordináriar âs quais foram colocadas em discussão,
votação, sendo aprovadas por unanimldade de votos dos
senhores vereadores. A Presidente Maria custódio v.s Novais
solicitou ao 1o secretário, vereador ,rosé ântônio de souza
para que procedesse com a leitura da ordem do dia. Leitura
do Projeto de Lei no 053, 054,055, 056 /2019 de autoria do
Poder Executivo Municipal, Projeto de Resolução no 004/20t9
de autoria da Mesa Diretora da câmara Municipal. Leitura do
Requerimento no 03/20L9 de autoria do vereador GESAEL ALVES

PSDB; Leitura do Requerimento no 04/20L9 de autoria do
vereador GESAEL ALVES PSDB; Leitura do Requerimento no
0L5/201-9 de autoria da vereadora Maria custódio v.s Novais.
Leitura do Requerimento no 016/201,9 de autoria da vereadora
Maria Custódio V.S Novais.
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Em ato continuo a Presidente passou para o uso da tribuna dó
Povo, o Professor Ailton Ferreira ê Dr . paulo Rogerio . &
segruida, a Preeidente passou para os vereadores fazer sêu
pronunciamentos. o vereador Handerson Brito santos,
cumprimentou aos presentes e disse: "Disse que teve
privilegio trabarhar na EscoJa pau-Brasil-. Ressartou que a
vereadora não tem medido esforços r )untamente com a
comunidade para impedir o fechamento da. EscqLa pau-Brasll-.
Que a comunidade tem buscado artern{tiüas para o não
fechamento da Escora. Disse que o Deputaào .está à disposição
para resolver esse probrema do fechamentb da Escola." Em
seg'uida passou a paravra para o vereador Mário cesar Nunes,
cumprimentou a todos e disse: \rDisse o prefeitó está fazendo
a recuperação das estradas da 2a Iinha, com recursos
próprios. o Governo Estaduar disse que todas as Escolas
Estaduais o governo contj-nua fazendo. o prefeito disse que
chegando recursos do FrrHA vai continuar o trabarho de
recuperação das estradas. Disse que tem várias escolas
fechando em nosso Estado, e nem todas tem representação de
Deputados, em Presidente Médici temos o Deputado Laerte
Gomes, para nos ajudar." Ef,n segruiôa pasrsou a pal.avra para o
vereador Mário cesar Nunes, cumprimentàu, a.]'..todos e disse:r\Ealou duma reuni-ão que participou no DER po-rto Ve1ho, dia
29 de agosto, juntamente com prefeito, e sor-icitàram chefe
do DER quem era o responsáver para recuperar as estradas da
2a linha. Prefeito perguntou ao chefe do DER eIe que teria
que fazer a recuperação das estradas ou é DER quem faz?
chegando à conclusão que esse ano ficou certo que o DER vai
fazet." Telrraj,aado a Teitura da l,tatéria dâ orda do Dia, a
Pl"esídeate sorícitou ao 7" secretário que fizesse a J.ej-tura
PaÊa deli.beração da l,latéria da Ord-,a do Dia. Leitura do
Projeto de Lei no 053 e 054 /2019 de autoria do poder
Executivo Municipal, juntamente com seus pareceres, os quais
foram colocados em discussão, votação, sendo aprovados por
unanimidade de votos dos senhores. vereadores 1' votação.
Leitura para deliberação do Projeto de Reso1ução n" 004/2019
de autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipaf, o qual foi
colocado em discussão: o vereador Mario Cesar Nunes, fez o
pedido de retirada do Projeto para inserir emenda e melhor
aná1ise, ta1 pedido foi colocado em discussão, votação, sendo
aprovado por unanimj-dade de votos dos senhores Vereadores.
Leitura para deliberação do Requerimento no 03/20L9 de
autoria do vereador GESAEL ALVES PSDB; Leitura para
del-iberação do Requerimento no 04 /20L9 de autorj-a do vereador
GESAEL ALVES - PSDB; Leitura para deliberação do Requerimento
no 075/2019 de autoria da vereadora MarÍa Custódio V.S
Novais. Leitura para del-iberação do Requerimento no 0L6/20L9
de autoria da vereadora Maria Custódio V.S Novaisr os quais
foram colocados em dj-scussão, votação, sendo aprovados por
unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. O vereador
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Zezinho do Estrera fez o pedido de dispensa de ínterstícío
aos Projetos ora mencionados, aprovado por unani.midade de
votos dos senhores vereadores. Leitura do projeto de Lei no
053 e 054/20L9 de autori-a do poder Executivo Municipal,
juntamente com seus pareceres, os quais foram cor-ocados em
discussão, votação, sendo aprovados por unanimidade de votos
dos senhores. vereadores 2^ votação. A presidente passou
para Leitura dos convites e col-ocou à disposição dos senhores
vereadores o Bal-ancete do Eundo Municipal de saúde mês de
Tulho/201,9. Col-ocou à disposição da Comissão de Justiça e
Redação os Projetos.de Lei nos 055 e 056/20L9 de autoria do
Poder Executivo Municipal. Terminou a sessão quando era 11:l-5
horas da manhã. Eu Rozaria Barros Enis, Diretora
Administrativa do Legislatj-vo, Transcrevi, está Ata que é a
pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e
demaj-s vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.
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